

INTRONISÉ EN

# 2011

## Shane **SCOTT**

---

### Athlète - Course de moto

À 12 ans, Shane a vu sa première course de motocross. Après avoir appris à conduire une motocyclette sur une piste de course, entre 1977 et 1982, il a gravi les rangs de débutant 80 cc à la première place de la catégorie expert 250 cc et a remporté au fil du temps cinq championnats de motocross au Canada atlantique et six titres de course sur glace en Atlantique. En 1983, il a opté pour l'asphalte et a remporté quatre championnats atlantiques de course sur route et décroché une troisième place à l'échelon national. En 1984, Shane a acquis le titre de professionnel et, dès sa première année comme professionnel, on l'a souvent vu monter sur le podium. En 1997, il a déménagé en Californie pour combler son rêve de courir sur la piste américaine de dirt-track. Lors de son année de novice, il a décroché le titre de Southern California 600 Sportsman. En 1998, il a remporté quatre victoires dans la course AMA Pro. Shane est devenu un champion dans toutes les formes majeures de course moto. C'est en supermoto qu'il a terminé une carrière de trente ans en décrochant deux titres nationaux aux championnats de 2006 et en remportant une victoire au Grand Prix de New York.

